

伝統と未来が融合したモダンな店舗 感謝の心で商品を届ける仏壇店

命の尊さを伝える仕事

平成20年8月、愛媛県宇和島市本町追手に有立花仏壇店本店がオープンした。『伝統と未来への融合』をコンセプトに設計された店舗は、洗練された現代的なデザインが和風の外観にうまく溶け込み、旧来の仏壇店とは趣を異にしている。店内は間接照明と自然光が調和して、温かな心地よさが感じられる。

「仏壇店は『藝け』の商売ですが、『晴れ』のイメージが必要だと考え、従来の概念にとらわれない新しい店舗にしました。今は感性の時代。お客様の購買意欲を引き出す店舗づくりが求められています。それは仏壇店であっても同じことなのです」

2階建ての広い店内には仏壇、仏具、中庭には墓石も展示されている。近年では型にはまらない考え方の顧客が増えてきているため、『現代仏壇』も店頭に並ぶ。自分の生活スタイルのなかで、供養の形を真剣に考えることが大切と立花さんは語る。

「本物の商品を提供することで、当店は続いてきました。だから安易に価格を下げる事はいたしません。価格は二の次に考え、その方の思いにふさわしい商品をお求めいただくのがいちばんです」

物を売るのではなく、「命の尊さを伝える」ことが仕事の意義だと立花さんは考える。

MY BUSINESS MY ROAD

オーナー登場

立花孝文さん

有限会社立花仏壇店
代表取締役社長

所在地 愛媛県宇和島市本町追手2丁目4-8

TEL 0895(22)5305

0895(72)3700(愛南店)

FAX 0895(24)7300

宇和島信用金庫本店営業部で日本フルハップにご加入



「仏壇はご先祖様を祀るものでもあります。本來は生きている者のためにあるもの。だから、誰かが亡くなつたから購入するというものではありません。自分は生かされていると感謝し、命の尊さを実感する場所、つまりお寺と同じなんです」

時代に応じて顧客の一歩先を行く商品を提供することは大事だが、生かされていることへの感謝の念はいつの時代も変わらない。モダンな店舗は、そんな精神を語り伝える場所である。

30歳でプロ意識を持ち、家業を継ぐ

(有)立花仏壇店は明治43年に創業され、100年の歴史を誇る仏壇店である。

立花さんの祖父・久一さんは仏壇に限らず広く箱物製品を製造していたが、需要が伸びた仏壇製造に専心するようになつたといふ。二代目は父・浩さんが引き継ぎ、優れた技で看板を守ってきた。

しかし、長男の立花さんは家業を継ぐのが嫌だつていう。クルマとバイクが好きだったことから、卒業後は運転手として材木店に数年間勤務。その後、大型トラックの運転手を経て、宇和島市津島町の奥様の実家で真珠養殖の手伝いをするようになつた。

「真珠は景気のいい時代でしたが、冬場は暇になる。

のニーズだという直感がありました」

現在、経営環境は大変厳しいが、そんなときの方が冷静な判断ができると立花さんは考える。

「若い頃は自分の力を過信した時期もありましたが、今は創業100年の老舗の看板に感謝し、人の悪口を言わないのが信条。愚痴を言つても景気がよくなるわけではありません。今の生活レベルが普通と考え、郷土愛をもつて生きる方が楽しいでしよう。景気の悪い時期に建てられた本店や靈苑だから、逆に長く続くと、プラス思考で考えています」

「土に還る心を忘れない」を座右の銘に、「一生懸命に仕入れたよい商品」で、顧客に心から喜ばれる経営を心がける立花さん。徹底したプロ意識と、生きがされていることへの感謝の気持ちから事業を広げてきた。将来は、命に関わること全般に広く目を開けた事業展開の夢も描いているそうだ。

景気の悪い時代こそプラス思考で



立花千春さん
(奥様・専務取締役)

(有)立花仏壇店では現在、宇和島靈苑(平成17年開苑)、西予靈苑(平成21年開苑)を経営している。

「以前、傾斜地にある靈苑で、せつかく墓参りにきたのに『私は脚が悪いから』と車のなかで待つている高齢の女性を見かけたことがあります。車椅子でも行ける靈苑をつくるうと思つたんです。これも時代

のことが済むと、次のことを考えずにはいられない、そんな人だからこそ、今の成功があるのかもしれません。男性は何かを考え、行動しているときが輝いているのですね。お互い50歳を超えたので健康に気をつけながら、主人にはこれからも夢に向かって前向きに事業のことを考えてくれるよう願っています。